



## Felicidades a los Educadores por su día

Palabras de Bertha Rendo de Beauperthuy, Presidenta de OSCASI



Prof. Junior Paredes de 4to D, salón que más tickets vendió de todo el colegio



Prof. Claudia Colón y Gabriela Altuve, premiadas de Villa Piscina



Prof. Risbelys Querales, premiada de 5to grado a V año



Cada uno de los promotores, maestras y Directoras de nuestras Escuelas Alternativas y Preescolar recibió un presente por el Día del Educador. Los felicitamos especialmente, ya que su labor diaria es de vital importancia para llevar adelante la obra que realizamos en Petare.

Del mismo modo, nos unimos a la celebración que se llevó a cabo en el Colegio San Ignacio, por esta ocasión. El comedor albergó al personal docente y a representantes de las instituciones del plantel, quienes compartieron amablemente durante la tarde del día 13.

Aprovechamos la oportunidad y el ánimo festivo, para agradecer públicamente el esfuerzo realizado por profesores y auxiliares al promover la venta de los tickets de nuestra Rifa de Navidad, en cada uno de los salones. Igualmente, los invitamos a promover la venta de los tickets de LA Verbena. Este apoyo es fundamental en la recaudación de fondos para la obra de OSCASI.

Para premiar dicho respaldo, entregamos obsequios a los Profesores y auxiliares de los grupos que vendieron más tickets en Villa Piscina, Villa Loyola y de 5to grado a V año.

### PROFESORES Y AUXILIARES PREMIADOS

Prof. Claudia Colón y su Auxiliar, Gabriela Altuve (K-C); Prof. Sandra Nava y su Auxiliar, Karim González (2-B); Prof. Cristina Fernández y su Auxiliar, Matilde de Mata (2-C); Prof. Junior Paredes y su Auxiliar, Judith Delgado (4-D); Prof. Risbelys Querales (I-D)

### ¿Qué puedes hacer con Bs. 100 al mes?



Puedes contribuir con la educación y la alimentación de más de 400 niños, niñas y adolescentes de Petare

**¡Únete al Plan de Becas!**  
Escribe a [becas@oscasi.org](mailto:becas@oscasi.org)

### Herramienta "Tu Voz"



La Cadena Capriles dictó el Taller "Tu Voz" a representantes de 20 ONG, entre las cuales nos contamos. Tu Voz es un micrositio adjunto al portal de Últimas Noticias, moderado por un grupo de periodistas, quienes filtran y verifican la información. Sirve de herramienta para promover el periodismo comunitario. El ciudadano común puede publicar allí lo que considera noticia, cuentos de su autoría e incluso llevar un blog.

¡Ya encendimos los motores y estamos preparando LA Verbena 2012!

¿Quieres ser parte del evento?

**¡Únete como voluntario!**

Escribe a [oscasi@oscasi.org](mailto:oscasi@oscasi.org)



### La Junta Directiva fue a OSCASI en Petare



Presidenta de OSCASI con los niños de la E.A. San Ignacio

Junta Directiva de OSCASI en E.A. Ntra. Sra. del Carmen



El jueves 19, los integrantes de la nueva Junta Directiva visitaron las cuatro Escuelas Alternativas, el Preescolar y el Dispensario Odontológico que llevamos adelante en Petare.

El recorrido estuvo lleno de emotividad. Todos los Directores compartieron con los niños, las niñas y el personal de cada sede. En palabras de Olga Krnjajsky de Aguirrebeitia, miembro de la Junta, "después de recorrer las Escuelas Alternativas de OSCASI en Petare, la palabra «voluntariado» adquiere nuevas (y más comprometedoras) dimensiones."

### Encuentro del Sector Social



Se llevó a cabo el Encuentro del Sector Social de las obras de la Compañía de Jesús, los días 27 y 28, en Quebrada de la Virgen, Los Teques.

La primera jornada se dedicó a la experiencia espiritual sobre la cual se basa el trabajo de quienes integramos este sector. Dicha experiencia se vive a través del encuentro personal con los pobres. Para este tema se contó con la exposición del P. Pedro Trigo, SJ.

El día sábado el P. Goyo Terán, SJ, habló sobre las redes y la intersectorialidad. Por nuestra parte la Directora Ejecutiva, Suzan Sezille de Matteo y la Coordinadora General, Yajaira Diez de Álvarez, hicieron una presentación donde explicaron las redes de las cuales OSCASI forma parte.

